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Sobre inclusión de obras de mejoramiento de servicios básico en el PDZE 

Constanza Calisto: “Parala comunidad era muy importante 
incluir el tema del mejoramiento de las aguas servidas” 

-La Delegada Presidencial de la Provincia Antártica en entrevista con El Magallanes pidió a los consejeros regionales 
pensar en el bienestar de los habitantes ala hora de votar el Plan de Zonas Extremas mañana a las 16 horas. 

  

En los próximos días, la 
enfermera Constanza Calisto 
cumplirá un año al mando de 
la Delegación Presidencial 
Provincial, tras la salida de 
María Luisa Muñoz. Calisto 
legó con la misión de instalar 

Ja ficina provincial delaserem 
de Salud, la mueva Fiscalía de 

Puerto Williams y fortalecerla. 
presencia del Estado enel lugar. 
más austral del país. De éstas, 
ha concretado dos con éxito, 
Calistose ha hecho conocida 

en la capital regional por sus. 
Constantes visitas para ges- 
tionar recursos, presencia y 
solucionar algunos problemas 
que aquejan als habitantes de 
este austral lugar. En su última 
visita a Punta Arenas, se dio 
un espacio para conversar con 
El Magallanes, en donde contó. 
a grandes rasgos su intensa. 
agenda en Punta Arenas. 

Esta semana sostuvo un 
encuentro con el Comando 
Conjunto para solicitar apo- 
yo logístico en la realización 
de una feria universitaria; 
se reunió con el gobernador 
Jorge Flies para agilizar el 
traspaso de competencias 
en la mesa de la reserva de 
la biósfera; con la seremi de 
Seguridad mantuvo una con- 
versación sobre el aumento 
de situaciones vinculadas a 
drogas en Puerto Williams, y señaló que uno de sus objeti- 
vos es fortalecer los controles 
en los puertos de salida; con 
la nueva titular del Trabajo, 

- Quedando menos de unaño 
para elfin del gobierno, ¿cómo será recordada la adminis- 
tración Borie en la Provincia 
Antártica? - “Será recordada por la 
conectividad. Acá me quiero 
referir a la ampliación del 
Aeródromo Guardiamarina Zañartu, la apertura de laram-| 
pa de conectividad de Puerto. 
"Toro y la de Puerto Navarino, 
Hoy es posible realizar cruces 
desde y hacia Ushuaia; más 
de mil personas han realizado 
este cruce. No nos olvidemos 

Calisto cumplirá un año al mando dela delegación dela Provincia Antártica. 

instalar en Williams durante 
este gobierno? 

Junto con la instalación de 
la scalía más austral, arribará 
la oficina provincial e la serem 
de Salud. Volvimos a asegurar 
la instalación intermitente de 
la Dirección del Trabajo, de la 
cual estamos también ardua- 
mente trabajando para que ésta seconviertaenunaolcina per 
manente. Senos viene BancoBs- 
tado, El jefe prefecto de la PDI 
confirmó que a está autorizada 
anivel central la instalación de 
un cuartel provincial en Cabo 

'3 saria para que tengamos un 
(3 RS de algunos proyectos, esto 
'É no sea un impedimento (... 
Personalmente, me gustaría 
destacar la reposición del 
liceo y el polideportivo. Esas 
obras van a generar bienestar 
y calidad de vid:     

  

- ¿Cudl es el llamado que 
usted e hace alos consejeros 
de provincia? 

“Yo creo que el llamado 
es a primar la calidad de vida 
de las personas que habitan 
la Provincia Antártica, por 
sobre todas las cosas, ya que 
esto mos va a traer mayores 
posibilidades de desarrollo. Por ejemplo, volviendo al po- 
deportivo, eso nos ayudaráa 
que tengamos futuros depor- 
tistas de ato rendimiento, cosa 
que hoy no somos capaces de lograr porque no tenemos las 
infraestructuras para ello”. 

  

¿Cómo valora la inclusión 
de proyectos relativos a 
dotación de servicios básicos? 

posesión de ela? “Eran cosas que nosotros - “Tuve una conversación esperábamos. Para la comunt- 
muy importante con elgoberna- - dadera muy importante incluir 
dor, porque precisamente ellos el tema del mejoramiento de 
son los que lideran la mesa de las aguas servidas, tener una 

la reserva de la biósfera, para mejor capacidad de copa de 
¿que podamos hacer un convento agua y de captación natural". 

y traspasar funciones adminis- trativas a nosotros como dele- — > - ¿Con todos estos proyec- 
gación. Nos queremos compro- tos, en una década más po- 
netercon odala investigación  dríamos decir que el proble- 
quese desarrollacon areserva ma de los servicios básicos 
de la biósfera (... Nosotros . quedaría listo? 
queremos ejecutar la mesa de - "SL. Por supuesto. Si se 
lareserva de labiósfera y desde ejecutan en los tiempos que 
ahí Gjar los lineamientos que se tienen que ejecutar, por 

Jessica Bengoa, trató la idea también de que este gobierno . de Hornos... Nosotros hemos _ queremos seguir” supuesto que ya estaría ma- 
de suscribir un convento para volvió a construir en Puerto avanzado, tenemos un Estado. yormente resuelto”. 
instalar un punto de atención - Willams después de diezaños: . más presente yes parte, Inal-— Plan de Zonas Extremas 
virtual del IPS y Chile Atien-  yaseentregaron23 viviendas y, > mente, delos lineamientos que -¿Cudlessuopiniónrespec- — - ¿Quénos quedaría pend- 
de; con el Slep conversó para 
poder implementar salidas. 
pedagógicas desde Puerto 
Williams hacia Punta Arenas; 
otra de las ideas que busca 
concretar es que la Dirección de Vialidad tenga una presen- 
cia permanente en la zona. 

ltérmino de nuestro gobierno, 
entregaremos 45 más... Son 68 
viviendas, sueños y dignidad 
que nosotros es estamos entre- 
ando a familias allá”. 

extremas”. 

- ¿Cuántas nuevas insti- 
tuciones públicas se van a 

RUTA VICUÑA-YENDEGAIA 

-¿Cómola nuevaruta Vicuña-Yene 

  

a podría proyectar enelmapaa PuertoWiliams? 

  

“Peéremos llegar a Puerto Wilams de una manera más 
prapes, qu hy tambén se pued, pro entendamos que tmbn pra ls pa 
ES siper caro. También esperamos que esto puedo regular un poco más los precios, que 
do tegaatématts Esto nos va atraer ms oportunidades de acceso, més posiblida. 
des tambén en caco de que algún día tengamos emergencias, como un nendi Toretal 
¿algun sición que ses gave donde poder traspasar de una major forma capaciades dese era de Fuego yu : , 

  

tambiénnuestro Presidente nos 
haenmarcado, principalmente 
en estas regiones que son tan 

- Con respecto a la mesa 
provincial de la reserva de la 
biósfera, ¿cuándo tomarán 

to alas modificaciones en la 
cartera de proyectos del Plan —— - “SÍ, bueno, es un tema 
de Zonas Extremas? que es problemático a nivel 

"Con estos recursos se nacional, así que, sinceramen- 
Tortalecela descentralización te, yo ahí no sabría decirte 
y hoy, en lugares donde no cómo se va a solucionar eso, tenemos, de repente, quizás . porque creo que son palabras 

lente? ¿El relleno sanitario? 

la densidad poblacional nece- mayores”. 

_AUNAÑO DEL CORTE DE AGUA 

¿Cómo se está preparando la ciudad para evitar estos cortes generalizados?     

  

“Venimos esarolando dese el verano un trabajo con el gobemo regional, Se apre, la Municipalidad de Cabo de Horno ,partcularmente, con Aguas Magallanes dende hemos eaizado ista uperdisonesrespecto delvlumen del agua, dl caudal. [ss mantenciones” "Nos hemos reido, no solamente pr temas de aga, sino que también por todo lo ue sigrican los tos lesgos que tenemos latentes y presentes comosllema delle faralds animales as rus el li
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